



Bruxelles, le 24 juin 2025

L’Institut De Mot-Couvreur, un enseignement qualifiant en lien avec la réalité de terrain et solidaire ! Nos étudiants confectionnent des lunettes sur-mesure pour les enfants.

Les pratiques de formation qualifiante en optique évoluent à l’Institut De Mot-Couvreur. Grâce à une belle action de solidarité, les élèves vont désormais à la rencontre de leur future clientèle.

7 élèves de 6^e optique ont ainsi fabriqué des lunettes gratuites pour 4 enfants de l’école fondamentale de l’Héliport.

Auparavant, les montures sur lesquelles s’entraînaient les élèves étaient destinées à la poubelle. Désormais elles sont conçues sur analyse de besoins réels et contribuent à améliorer la vue de leurs bénéficiaires.

Pour **Faouzia Hariche, échevine de la Jeunesse** de la Ville de Bruxelles, «*L’opération permet de donner sens aux apprentissages, de placer les apprenants en conditions réelles, de développer leur sentiment d’utilité et de responsabilité. Elle renforce également le lien entre l’école et la communauté et promeut des valeurs de solidarité*»

« On observe que les montures sont beaucoup plus travaillées et que les élèves s’impliquent davantage dans leur travail » complète Fouad Bououd, enseignant coordinateur en section optique de l’Institut De Mot-Couvreur.

« Cela les éveille également à une approche client bienveillante, à une certaine éthique professionnelle et à une meilleure compréhension du métier. Ils apprennent à interagir avec des bénéficiaires, à travailler en équipe et à coopérer ».

Sur base des prescriptions d’ophtalmologues, les élèves de 6^e optique ont travaillé sur le montage de lunettes et la correction des verres. Des ajustements et des corrections ont été apportées avant la distribution.

Par ailleurs, ce dispositif améliore les conditions de vie et d’apprentissage des élèves bénéficiaires et aura certainement un impact positif sur leur scolarité !

L’Institut compte pérenniser cette expérience enrichissante, l’étendre à un public plus large et développer un magasin pédagogique d’opticien lunetier « pour nous rapprocher au maximum des conditions de travail d’un véritable atelier d’opticien » conclut Monsieur Bououd.

Contact presse:

Thaïs De Bontridder (cabinet Hariche) • 0492/18.10.07 • thais.debontridder@brucity.be